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定時制通信制体育大会 

 特  集 ＜その１＞ 

 

 

バドミントン部   

団体戦・個人戦 ダブル優勝！ 

祝 全国大会出場 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  
 

 

  

 

 

 

 

  陸上競技部    祝 全国大会出場 

 
男子 1500m Ｆ科 3 年 庄子敦博 第２位 

男子 5000m Ｆ科 3 年 庄子敦博 第１位 

男子三段跳 Ｆ科 3年 菅原 樹 第２位 

男子 400m  Ｆ科 2 年 伊藤 駿 第 1位 

男子 800m  Ｆ科 2 年 伊藤 駿 第 1位 

男子砲丸投 Ｆ科 2年 小関詩音 第 4位 

 

６月２４日（土），弘進ゴムアスリートパーク仙台（仙

台市陸上競技場）で陸上競技大会が開催されました。 

本校からは６名の選手が参加し，上記の種目で４名が全

国大会出場の切符を手に入れました。庄子敦博君は 5000

ｍで堂々の２連覇を果たし，伊藤駿君は 400ｍと 800ｍで

2 冠を達成しました。菅原樹君は三段跳で，小関詩音君は

砲丸投でそれぞれ入賞しました。全国大会出場とはなり

ませんでしたが，Ｆ科１年の時田健君は 800m，1500mで

入賞，Ｆ科 2年の石母田芳樹君も 200m と砲丸投で全力を

出してきました。６名の活躍もあり，男子総合では第２

位に入賞しました。 

庄子君は「全国大会に向けて頑張ります。応援よろし

くお願いします。」と意気込みを話してくれました。全

国大会に向けて，練習を重ねて活躍してほしいと思いま

す。           （顧問 野田武寛） 
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ｍ 

２ ｋ だ よ り 

 

バドミントン競技は，６月１７日（土）に仙台工業

高校で行われました。 

団体戦は１回戦で仙台大志を２－０，準決勝では貞

山を２－１，そして決勝では仙台工を２－１で破り，

優勝することが出来ました。また，個人戦でも，電子

機械科４年生の髙橋航平君が出場し，１回戦の気仙沼

高校，準決勝の佐沼高校ともに２－０で退け，決勝で

は古川工を２－１で破り優勝することが出来ました。 

試合に出た者、大きな声で応援したもの、それぞれ

の生徒達が，自分の責任を果たし，大きな結果を残す

ことが出来ました。皆様の応援ありがとうございまし

た。 （顧問 鈴木孝広） 

４年間続けてきたバドミントンで，最後の年に団

体・個人で優勝できたことは，とてもいい思い出にな

りました。 （髙橋航平） 
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卓球部   男子団体 第３位 

  

 

卓球は 6 月 17日（土）に仙台市体育館において団体戦 

9 校，個人戦 21 名の参加で開催されました。 

団体戦は二回戦で気仙沼高校と対戦し，3-0で勝利する 

ことができました。続く準決勝では昨年度の定通大会で優 

勝している貞山高校と対戦しました。E4 の末永が 1・2 セッ 

トを先取し，あと 1セットを取れば勝利というところまで 

いきましたが，そこから逆転されてしまい残念ながら 1-3 

で敗退しました。 

個人戦では，F4 中村が二回戦で仙台大志高校に 0-3で敗 

退，E4末永は一回戦気仙沼高校に 3-2で勝利しましたが， 

二回戦では優勝した仙台大志高校と対戦し 0-3で敗退しま 

した。 

今年の定通大会では団体戦・個人戦ともに目標としてい 

た全国大会への切符を手にすることはできませんでした。 

しかし最後までよく頑張ったと思います。 

                 （顧問 佐々木光晴） 

 

 

  

 

 

定時制通信制体育大会 

特  集  ＜その２＞  

 

 

 

 

 

 

 柔道部 
個人戦 男子６５ｋｇ ２位 小関詩音 

 

柔道競技は６月１７日（土）に仙台大志高校の柔道 

 場で行われました。本校からは部長の電子機械科２年 

の小関詩音君が個人戦で６５ｋｇ級に出場しました。 

対戦相手は去年の個人戦６５ｋｇ優勝の大河原商業 

の峯田洸弥君と対戦し、力と技量の差からか瞬時に結 

果が出てしまいました。 

今回は小関君の定通大会デビュー試合で、残念な結 

果になりましたが、これをばねに練習を積んで来年こ 

そは一勝を勝ち取りたいと思っています。また、今年 

から入部した電子機械科２年の石母田芳樹君も練習を 

積んで、秋季大会に参加できるよう頑張っていますの 

で、みなさん声援よろしくお願い致します。 

（顧問 大槻容子） 

 

 

 

   
 

   

 


